

赤穂中学生がソースかつ丼を縁にネパールと交流

希望掲載時期	<input type="checkbox"/> 事前告知を希望 <input checked="" type="checkbox"/> 取材を希望
期 日	令和7年12月19日（金）午後3時5分～3時55分
場 所	駒ヶ根市立赤穂中学校 2年5組教室
参加者	【駒ヶ根】2年5組の生徒、駒ヶ根青年会議所 【ポカラ】母子友好病院スタッフ、母子保健プロジェクトメンバー
内 容	<p>赤穂中学校2年5組の生徒が、ネパール・ポカラ市の母子友好病院のスタッフらとオンラインで交流します。</p> <p>生徒たちは10月に行われた「みなこいワールドフェスタ『こまがね国際広場』」にブース出展した際の販売収益を、ネパール交流市民の会が同病院を中心に行うプロジェクトへ寄付することになりました。このことをきっかけに、今回、交流会を開催しました。</p> <p>○イベントでの販売 生徒たちは、駒ヶ根青年会議所・ラマ色コラボと共に「世界中の人が楽しめるソースかつ丼」をテーマに多様な食文化や宗教的背景について学習を行い、こまがね国際広場では大豆ミート・魚・チキンを使った「誰でも楽しめるソースかつ丼」150食を販売しました。</p> <p>○取材いただける場合のお願い 事前に教頭（0265-83-3161）へご連絡いただきますようお願いいたします。</p>

【問い合わせ】ネパール交流市民の会事務局

長野県 駒ヶ根市 総務部 企画振興課 地域政策係

（課長）久保田 （係長）小池 （担当）吉澤

TEL：0265-83-2111 内線 242 FAX：0265-83-4348

E-mail：tiiki-sei@city.komagane.lg.jp



駒ヶ根市PRキャラクター

「こまかつぱ」